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Il giorno  16 del mese di aprile dell’anno 2021 alle ore 20,00, su convocazione del 

presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito su piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere FIUMICELLO per la trattazione dei con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta del 5 marzo 2021  

2. Proposta Associazione Via Milano 59 per Parco Benenson 

3. Conclusione confronto su nuova lettura contatori 

4. Casa delle associazioni in via Farfengo 

5. Incontro con Assessora Tiboni 

6. Richieste commercianti e incontri con Comune 

7. Analisi orti e giardini 

8. Situazione Caffaro 

9. Incontro con dirigente scolastico 

10. Iniziativa su disagio giovanile 

11. Porta aperta alla Musica 

12. Miglioramento strade e marciapiedi 

13. Tavolo lavoro sociale 

14. Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 PRESENTE  

2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 PRESENTE  
3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 PRESENTE  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979  ASSENTE 
5 AGOSTI GIORDANO 19/01/74  ASSENTE 

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972  ASSENTE 
7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 PRESENTE  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta del 5 marzo 2021 

Sul punto proposta costituzione Tavolo di lavoro sul tema socio-culturale, la 

consigliera Fiorenza Marzo aveva chiesto l’apertura del tavolo, non solo ai singoli 

residenti ma anche alle Associazioni presenti nel Quartiere. Il cdq, a maggioranza, ha 

invece deciso che, avendo con le associazioni altri momenti di verifica (non ultimi il 

Punto Comunità e il Tavolo sul disagio giovanile), il tavolo vada aperto ai soli 

singoli residenti. Per tale motivo la Consigliera Marzo, restando favorevole 

all’apertura di un tavolo, tra l’altro da lei originariamente proposto, vota contro 

l’adozione di quello specifico punto”. 

 

2. Proposta Associazione Via Milano 59 per Parco Benenson 

L' “Associazione Via Milano 59 “ risulta assente. 

3. Conclusione confronto su nuova lettura contatori 

I presidenti dei CdQ hanno avuto un ampio confronto con i funzionari A2A ciclo 

idrico da cui è emerso che la base del nucleo familiare viene preso in considerazione 

solo per gli eventuali arretrati. 

Si richiederà un nuovo incontro per i punti non ancora chiariti. 

4. Casa delle associazioni in via Farfengo 

Il progetto, hanno assicurato gli assessori competenti, và avanti. 

Si precisa che la struttura non sarà ristrutturata. 

Avuto l'elenco delle associazioni che operano sul territorio, si adopererà alla 

presenterà del progetto. 

5. Incontro con Assessora Tiboni 

L'incontro non si è potuto effettuare causa Covid. 

Si richiederà un nuovo incontro. 

 

6. Richieste commercianti e incontri con Comune 

L'incontro con gli assessori e i commercianti è stato molto fruttuoso e le conclusioni 

saranno pubblicate su FB 

 

7. Analisi orti e giardini 

Il CdQ proporrà alla Consulta di richiedere lo “screning” degli abitanti 
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8. Situazione Caffaro 

Rispetto alla situazione già conosciuta relativa alle bonifiche in corso all’interno dello 

stabilimento Caffaro, da registrare la risposta del Comune di Brescia in merito alla 

richiesta di analisi della popolazione che utilizza prodotti coltivati negli orti del 

perimetro sin caffaro, che è stata negativa. 

L’Ats interpellata dal Sindaco di Brescia in merito è l’organismo tecnico che ha dato 

parere negativo in merito al problema posto. 

La Consulta per l’ambiente del Comune di Brescia che assieme ai Consigli di 

quartiere si era fatta promotrice della richiesta ritiene la risposta non possa essere 

ricevuta. Si propone di procedere ad ulteriori incontri per definire una linea di 

condotta. 

 

9. Incontro con dirigente scolastico 

L'incontro con la Dirigente scolastica si terrà dopo il 26 aprile2021. 

 

10. Iniziativa su disagio giovanile 

Di questo argomento se ne riparlerà nelle prossime riunioni. 

 

11. Porta aperta alla Musica 

Il progetto sarà attuato come proposto originariamente. 

 

12. Miglioramento strade e marciapiedi 

Il consigliere Capozzi nei prossimi giorni invierà le proposte raccolte al Presidente per 

l'invio al Comune 

 

13. Tavolo lavoro sociale 

NN 

 

14. Varie ed eventuali 

NN 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 del 16 aprile 2021. 

Letto, confermato e sottoscritto 
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 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


